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Жители микрорайона Наука (входит в Томск) в воскресенье вышли на пикет с
требованием газифицировать их дома. Соответствующее обещание томичам дали еще в
2011 году, однако до сих пор работы переносятся из-за недостатка средств, рассказал
корреспонденту vtomske.ru организатор пикета, житель Науки Александр Добаркин.

      

Пикет прошел 14 мая на площади перед ДНТ «Авангард». В нем приняли участие около
15 человек — жителей микрорайона Наука.

  

«В 2011 году нам обещали, что газификация будет в 2012-м. С тех пор работы
переносятся, потому что денег нет. Результат — люди вышли на улицы. <...> Требуется
на газификацию около 50 миллионов рублей», — сказал Александр Добаркин.

  

Он отметил, что в начале января из городской администрации на очередной запрос о
газификации жителям пришел ответ (копия документа имеется в распоряжении
редакции), что в бюджете Томска на 2017 год заложено 25 % от общего
финансирования, необходимого на строительно-монтажные работы по газификации.
При этом 75 % должен обеспечить бюджет региона в рамках областной подпрограммы
«Развитие газоснабжения и газификации Томской области», но в настоящее время
данные «средства не предусмотрены».

  

Данный ответ томичи прикрепили к петиции на имя врио губернатора Сергея Жвачкина.
«Мы сейчас подписываем петицию на имя Жвачкина. Отнесем в администрацию
области, зарегистрируем. Если не получим ответа, будем двигаться дальше — выходить
уже на митинг», — добавил организатор пикета.
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Добаркин уточнил, что Наука включает в себя около 1,2 тысячи домов, в которых
проживают примерно по три человека. Кроме того, сложная ситуация в микрорайоне
обстоит и с водой: жителям приходится ездить на колонку за 1,5-2 километра, чтобы
набрать воды. Из местной скважины ее пить нельзя, утверждает Добаркин. «Нам
сначала нужно с газом разобраться, потом будем думать о воде», — добавил он.

  

Жительница микрорайона Валентина, мать троих детей, рассказала, что ей каждый
день, утром и вечером приходится топить котел дровами, углями, чтобы в доме было
тепло. «Муж с утра до ночи на работе, поэтому все это на мне. <...> Если бы был газ,
хотя бы была постоянная температура в доме. А так: вечером печку затопил — тепло,
под утро уже холодно становится», — отметила Валентина.

  

На пикете присутствовал депутат гордумы Андрей Петров. Он подчеркнул, что ситуация
с Наукой «зреет не в хорошую сторону, намечается определенный социальный взрыв».

  

«Жители Науки уже давно хотят получить газ, им постоянно присылают отписки: из
областной администрации, что город должен выделить деньги, из городской — что
область. Мы на заседании в гордуме уже поднимали этот вопрос, он состоит в том, что
город ежегодно закладывает свою долю, а область — нет», — добавил он.

  

Напомним, бюджетную заявку на газификацию микрорайона наука мэрия направила в
областную думу в 2014 году. Сметная стоимость проекта составила 43,8 миллиона
рублей. Однако на 2015 год средств на строительство газопровода до микрорайона в
области не предусмотрели. Таким образом, строительство  перенесли  на 2016 год. В
2017 году жители микрорайона снова получили извещение о недостатке средств в
бюджете Томской области.

  

  

Источник:  https://news.vtomske.ru
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